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Unsere Locations in diesem Jahr: 
Altstadt-Quartier & Kulturfabrik 
Lichtenstein (Sachsen)
authentisch. romantisch. stimmungsvoll. 

Mit welchen Vorstellungen zu ihrer 
Hochzeit kommen die Paare zu Euch? 
Oftmals dürfen wir Paare zu einem ersten Ken-
nenlernen und Besichtigen im Altstadtquartier 
ohne manifestierte Vorstellungen Willkommen 
heißen. Viele sind vorerst auf der Suche nach 
einer Location, welche den Beiden ein gutes 
Bauchgefühl gibt, ein „Hier fühlen wir uns 
wohl“. Präzise Vorstellungen entwickeln sich 
oftmals im Gespräch, wenn Impressionen 
und Erfahrungen aufeinander treffen. Unsere 
Herzensempfehlung an unsere Paare ist 
immer wieder diese: Bleibt bei euch. Feiert so, 
wie ihr es mögt, verfolgt kein Schema. Macht 
es echt, pur und damit unvergesslich. Dadurch 
entstehen individuelle Vorstellungen. 

Welche Möglichkeit bietet Ihr 
den Paaren, damit sie bei Euch 
ihre Traumhochzeit zelebrieren 
dürfen? 
Das Altstadt-Quartier ist eine 
schöne Symbiose aus professi-
onellen Dienstleistern, welche 
eine tolle Basis für eine Hochzeit 
schaffen. Zum einen sind es die 
Räumlichkeiten, bestehend aus 
zwei wunderschönen Innenhöfen & 
einem modernen Dachgeschoss 
sowie einer Parkwiese im Grünen & 
der Kulturfabrik Lichtenstein. Da-
zugehörig ist das Restaurant LILO, welches 
individuell, frisch und saisonal für Paare 
in diesem tollen Ambiente kocht. Head 
stories & other matters ist ein weiteres 
Highlight im Altstadt-Quartier und so viel 
mehr als ein herkömmlicher Frisör. Hier er-
strahlen Brides & Grooms bei 

einem professionellem Getting ready direkt 
vor Ort für ihren großen Tag. 

Entdecken Sie unsere Location 
auf unserer Homepage unter 
www.lilo-restaurant.de sowie 
www.headstories.de

Making of ...

... zum Shooting für unser Titelbild
Wie jedes Jahr fand das Titelbildshooting in traumhaftem Ambiente statt. Es sollte wieder 
perfekt werden, deshalb haben wir uns für perfekte Partner entschieden. 

... erhielten wir kompetente Unterstützung 
von Doreen Jeschke von Brillante Momente

Wieso ist es Deiner Meinung nach eine große 
Hilfe für das Brautpaar, eine Hochzeitspla-
nerin bei der Planung der Hochzeit einzube-
ziehen?
In erster Linie haben Hochzeitspaare damit 
einen Dienstleister gewonnen, der sich absolut 
in der Hochzeitswelt auskennt und zu einer ent-
spannten Planungszeit und einem sorgenfreien 
Fest verhilft. Ganz nebenbei bucht man aber 
ebenfalls einen Verbündeten, Wegweiser, Ideen-
sprudler, Budgetmanager, Konzeptdesigner, 
Ablaufplandurchführer, Fädenzusammenführer, 
Beruhiger, Brautstraußhalter, Kerzenzurechtrü-
cker, Kleidrichter, Entlaster, Zurechtweiser, 
Überblickbehalter, Tränchentrockner, Sektglas-
halter, Gästezusammentrommler, Listenabha-
ker, Notfallset-Inhaber, Dienstleisterdompteur ...
Von Angebots-Check bis Zeremonienmeister 
stehen Hochzeitsplaner:innen dem Hochzeits-
paar mit ihrer Expertise und ihrem Know-How 
zur Seite. Durch das große Netzwerk ist es 
möglich den perfekt zum Paar passenden 
Dienstleister zu finden. Dabei wird sowohl auf 

das Budget als auch auf die persönliche 
Note der Ausgestaltung der Hochzeits-
feier geachtet.
Als Hochzeitsplanerin bin ich dafür ver-
antwortlich, während der Planungszeit 
den ganzen Stress von meinen Paaren 
fernzuhalten. Ob bei der Suche nach 
der richtigen Location, dem passenden 
Dienstleister oder dem Farbschema für 
die Tischdekoration – ich unterstütze 
in allen Belangen. Je nach Dauer 
der Planung treffen wir uns zu regelmäßigen 
Planungsgesprächen. Währenddessen bin ich 
selbstverständlich auch sonst für alle Fragen 
und Sorgen meiner Paare da. Am Hochzeitstag 
sorge ich dafür, dass diese mit ihren Gästen den 
Tag voll und ganz genießen können.

Du bist die Fachfrau für Tiny Weddings & 
Elopements. Was bedeutet das genau und 
was zeichnet Dich als Hochzeitsplanerin aus?
Tiny Weddings sind Hochzeiten im kleinen 
Kreis. Dies betrifft Hochzeitsgesellschaften 
mit ca. 30 – 50 Gästen. Bei einem Elopement 
spricht man von einer besonders kleinen Form, 
bei der neben den benötigten Dienstleistern 

nur das Paar an sich und eventuell noch die 
Trauzeugen bei der Hochzeit anwesend sind. 
Es bedeutet übersetzt „durchbrennen“ und 
stammt aus der Zeit, in der es manchen Ver-
liebten nicht gestattet war, ohne Erlaubnis der 
Eltern zu heiraten. Heute hat es völlig andere 
Beweggründe, sich für ein Elopement zu ent-
scheiden – es geht um euch als Paar und eure 
Liebe. Ihr könnt euer gesamtes Budget für euch 
ausgeben, richtig tolle Dienstleister buchen 
und den Tag gemeinsam genießen, ohne auf 
die Bedürfnisse von zig Gästen eingehen zu 
müssen. Als Hochzeitsplanerin mit einem Herz 
für Tiny Weddings & Elopements sorge ich für 
eine stimmungsvolle Feier mit euren engsten 
Vertrauten.

Für die Hochzeitsplanung ...

Die sehr emotionale Freie Trauung zele-
brierte Tabea Lippert von „Liebeswort & 
Herzenston“

Was macht Deine Arbeit als Traurednerin 
so besonders und was ist Dir besonders 
wichtig?
Jede Liebe ist erzählenswert! Und zwar auf 
ihre ganz einzigartige Weise. Vertrauensvoll 
teilen die Paare mit mir Geschichten ihrer ge-
meinsamen Zeit, träumen von der Zukunft und 
wir besprechen natürlich auch die Wünsche 
an ihren großen Tag. Ich verzichte bewusst 
auf lange Fragebögen, sondern komme lieber 
tief ins Gespräch, ins 

gemeinsame Lachen mit euch und beobachte.
Ein großer Teil meiner Arbeit, z. B. das Konzi-
pieren der Zeremonie und das Redeschreiben, 
findet im Verborgenen statt. Die Trauung ist 
dann das Ergebnis: Ihr und eure Gäste hören 
und fühlen auf lustige, leichte und liebevolle 
Art, was für eine große Liebe wir an diesem Tag 
feiern. Zauberhaft, was Worte können, oder?!

Wie läuft das Kennenlernen und die Arbeit 
mit Deinen Paaren ab?
Viele informieren sich auf Social Media und 
wissen, dass das wohl passen könnte. Oft ist 
es auch ein Telefonat oder ein Treffen, bei 

dem wir unverbindlich Vorstellungen und 
Ideen besprechen. Sagt ihr „Ja!“ zu mir, 
warten zwei Traugespräche auf uns. Ich 
liebe es, dabei gemeinsam entspannt 
zu essen – das verbindet. Wir sprechen 
darüber, was euch beide ausmacht, 
wie ihr euer Miteinander gestaltet und 
klären Organisatorisches rund um die 
Umsetzung der Trauung. Auch von euren 
Herzensmenschen lasse ich mir vorab 
so Manches verraten. So gelingt es mir, 
euch und eure Liebe authentisch in der 

Rede widerzuspiegeln. Mit einem persönlichen 
Trauritual und anderen Elementen wird die 
Zeremonie unvergesslich. Liebesbriefe als 
Flaschenpost, eine Zeitkapsel mit Gästewün-
schen, Handabrücke mit den Kindern? Wir 
finden das, was zu euch passt!

Freie Trauung mit Herz, Charme und Humor ...

Alle Shooting-Fotos auf dieser und 

den folgenden bis Seite 37 sind von 

MISS NORDTIER PHOTOGRAPHY.
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Das schicke Outfit für die Braut und den Bräutigam ...
... erhielten wir von Madlen Kaufmann von 
Braut- & Festmoden „Tüll trifft Spitze“ 
Zwickau

Was zeichnet Euch als Fachgeschäft für 
Brautmode, Anzüge und Festmode aus?
Du hast Deinen Hochzeitsantrag bekommen 
und nun beginnt für Dich der schönste Teil 
Deiner Hochzeitsvorbereitung ... die Suche 
nach Deinem perfekten Traumkleid. Und 
dabei solltest Du Nix dem Zufall überlassen ... 
begib Dich in unsere professionellen Hände.
Was macht uns zu den Brautprofi´s?  Das, 
was wir tun, machen wir mit ganz viel Liebe 
und Leidenschaft  ... wir lieben unseren Job! 
Wir möchten für Dich die Anprobe zu einem 
unvergesslichen Erlebnis machen und Dich 
zum Strahlen bringen. Es ist unser Anliegen, 
aus jeder Braut to be eine Happy Bride zu 
machen.
Für unsere Bräute stehen 2 gemütliche und 
liebevoll eingerichtete Brautlounge´s bereit. 
Hier könnt Ihr mit Euren Herzensmenschen 
2 unvergessliche Stunden erleben ... der Sekt 
steht kühl und die Taschentücher für die 
Freudentränen liegen bereit. Wir 2 Brautbe-
raterinnen Madlen und Grit nehmen uns für 
jede Braut ganz viel Zeit und beraten ehrlich 
und herzlich. Aus über 400 Kleidern in den 
angesagtesten Stilrichtungen findest auch Du 
Dein absolutes Traumkleid.

Gibt es einen Trend für die Braut 2024?
Ein großer Trend für 2024 sind cleane und 
minimalistische Brautkleider mit glatten 
fließenden Stoffen so ganz ohne Spitze und 
Glitzer. Ein weiterer Brautmodentrend für die 

kommende Saison sind Roben mit extrava-
gantem Glitzer und Corsagen im transparen-
ten Lingerielook. Die Oberteile sind dabei sehr 
sexy und ähneln einer Unterwäschecorsage. 
Aber auch die beliebten Kleider im Vintage- 
und Bohostil bleiben ein fester Bestandteil 
der Kollektion 2024. Auch beliebt ist ein 2. 
Outfit für den Abend, in dem es sich die ganze 
Nacht durchtanzen lässt.

Wie kleidet sich der Bräutigam perfekt?
Wir versuchen gerne, den Bräutgam in der 
Stilrichtung auf die Braut abzustimmen. 
Aber an oberster Stelle steht für uns, dass 
der Bräutigam sich im Anzug wohlfühlt. In 
der kommenden Saison sind beige- und 
sandfarbene Anzüge im Trend ... aber auch 
mint- und eukalyptisfarbene Anzüge sind 
sehr beliebt bei den Männern. Noch ein klei-
ner Tipp für die Männer: Am Sakko und 
an der Weste wird jeweils der unterste 
Knopf nicht zugeknöpft.

Welche Rolle spielen die Accessoires 
beim perfekten Outfit des Paares?
Sowohl bei der Braut als auch beim 
Bräutigam kann das passende Acces-
soire den Look komplett machen. Bei der 
Braut ist oft der Schleier das i-Tüpfelchen 
und lockt das endgültige Brautgefühl 
heraus ... meist auch ein kleiner Tränen-
garant bei der Anprobe. Auch die Männer 
haben reichlich Auswahl an Accessoires. 
Ob Krawatte, edler Plastron oder Fliege 
mit Hosenträgern. Mit den passenden 
Accessoires wird ein Anzug erst perfekt 
und vollkommen.

Die Trauringe & der Schmuck ...
... sind von Carsten Schmidt-Kippig von 
Juwelier Roller

Was zeichnet Euch als Juwelier aus?
Durch das Zusammenspiel unterschiedli-
cher, für den Trauringkauf sehr wichtiger 
Komponenten sind wir der ideale Partner in 
Sachen Eheringe. Was meine ich damit? In 
unserem Sortiment findet Ihr die Trauringe 
der führenden Manufakturen, aber auch 
einmalige Modelle individueller Künstler. 
Bei der Auswahl achten wir als traditionsrei-
ches Familienunternehmen besonders auf 
Nachhaltigkeit und verantwortungsvol-
len Umgang mit Ressourcen. Als 123 Gold 
Trauringzentrum bieten wir zudem 

die Möglichkeit, das Ringdesign nach Euren 
persönlichen Vorstellungen live am Konfigu-
rator zu entwerfen. Nahezu alle unsere Ringe 
sind Made in Germany – in einer Verbindung 
aus traditionellem Goldschmiedehandwerk 
und modernsten Technologien. Ein exzel-
lentes Beispiel haben wir zum Titelshooting 
mitgebracht: handgeschmiedete Eheringe von 
Christian Bauer aus Roségold mit Brillanten. 
Der entscheidende Punkt bei jedem Gespräch 
ist unsere sympathische, fachkompetente 
Beratung, mit der wir uns auf die persönlichen 
Kundenwünsche einstellen. Über den Kauf der 
Ringe hinaus bieten wir in unserem hauseige-
nen Goldschmiedeatelier einen umfassenden 
Service, von der individuellen Gravur Eurer 
Ringe über besondere Anfertigungen bis hin 
zu möglichen Größenänderungen und dem 
Auffrischen der Oberflächen.
Neben einzigartigen Eheringen findet Ihr bei 
Juwelier Roller auch außergewöhnlichen 
Schmuck, wie die raffinierten Kreationen der 
Marke NIESSING, die die Braut auf der Titelseite 
trägt. Übrigens: Unseren Trauring-Kunden 
leihen wir auf Wunsch den Brautschmuck aus.

Gibt es einen Trend für die Trauringe 2024?
Bei diesem Thema, wie in unserer Branche allge-
mein, gibt es keine schnelllebigen Trends. Ange-
sagt ist, was den individuellen Geschmack 
trifft und mit der Persönlichkeit harmoniert, da 
die Ringe als Begleiter für ein gemeinsames 
Leben gedacht sind. Generell lässt sich aber 
sagen, dass bei den Damen Kombinationen 
aus einem Solitär-Ring mit einem erhabenen 
Edelstein und einem oder mehreren Vorsteck-
ringen mit oder ohne Brillanten immer beliebter 
werden. Herren bevorzugen schlichtere Ringe, 
manchmal etwas breiter, als der Damenring.

zauberten Jenny Hoppe und ihre Mitar-
beiterin Virginia von Hairzstück Meerane 

Wie sieht die Braut 2024  aus?
Jede Braut und ihr Kleid sind EINZIGARTIG und 
so fallen auch die Frisuren und das Make-up 
aus. Häufig kommen Bilder im Boho-Stil, 
Vintage, Orientalische sowie arabische Stile 
von unseren Bräuten als Vorlage. Es muss 
locker und verspielt sein, ab und zu darf auch 

ein Flechtelement nicht fehlen. Dazu wird ein 
natürliches und typgerechtes Make-up erarbei-
tet. Je nach Hauttyp werden auch die Farben 
vom Motto aufgegriffen. Für mehr Volumen an 
den Wimpern setzen wir auf Wunsch einzelne 
Wimpern ein, um einen natürlichen Auge-
naufschlag zu zaubern. Die Augen müssen 
strahlen, es darf aber nicht zu viel sein. Auch 
der Haarschmuck ist aktuell dezent und 
schlicht und im Boho / Vintage Stil greifen wir 
die Blumen aus dem Brautstrauß auf.

Wie findet die Braut den richtigen Stil und 
wie unterstützt Ihr sie dabei?
Wir orientieren uns am Kleid und dem Braut-
typ. In den sozialen Medien suchen die Bräute 
nach Inspirationen und kommen damit zu 
uns und zeigen uns so ihre Vorstellungen, wir 
beraten sie und finden den passenden Stil. Wir 
zeigen eventuell noch eine andere Variante, 
die wir im Hinterkopf behalten. Dafür ist das 
Probestecken bei uns ein MUSS, je nach Typ 
und Stilrichtung der Braut finden wir den 
passenden Friseur für sie. Wir können bei der 
Auswahl auf 3 – 4 Brautspezialisten und Ma-
ke-up Artists zurück greifen. Bevor der große 
Tag gekommen ist, habt Ihr 3 Termine  bei uns. 
Der 1. Termin ist die Beratung, wo alles rund 

um den Preis, die Frisur und den Tag der Hoch-
zeit geklärt und die Folgetermine ausgemacht 
werden. Beim 2. Termin ist das Probestecken, 
hier werden 1 – 2 Frisuren gesteckt und die 
Braut entscheidet, welche es an ihrem großen 
Tag sein wird. Auch das Make-up wird grob 
geschminkt, so dass die Braut eine Vorstellung 
vom Ergebnis hat. Zum 3. Termin kommen 
sie zur Vorbereitung. Die Haare werden einen 
Tag vor der Hochzeit von uns gewaschen und 
eingedreht, so dass wir am Tag der Hochzeit 
den Grundbaustein der gewünschten Frisur 
erarbeiten. Vom Make-up bis zur Frisur soll 
sich die Braut wohlfühlen und ihre Persönlich-
keit muss unterstrichen werden. Wir machen 
Hausbesuche, arbeiten Haarteile ein für eine 
echte Traumhochzeit und den unvergesslichen 
Auftritt!

Das Styling ...

(Foto: © Fabian Senf, 

Fscinematic )
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... die aktuellen Trends – Tipps von 
Ivana Sonntag von der Blumerie Zwickau

Was zeichnet 
Dich als Floris-
tin aus?
Es ist definitiv 
die Leiden-
schaft für 
meinen Beruf, 
den ich über 25 
Jahre ausübe. 
Der Sinn für 
die Ästhetik 
und ein Auge 
fürs Detail 
spielt dabei 
eine wichtige 
Rolle. Die 

Faszination für verschiedene Naturmateri-
alien kennt keine Grenzen. In der Natur gibt 
es immer etwas Neues zu entdecken. Dieser 
Drang, verschiedene Blumen, Blätter, Farben 
und Texturen miteinander harmonisch zu 
kombinieren lässt nie nach. Das zeichnet 
gute Floristen aus. 

Jeder Kunde hat einen anderen Geschmack 
und andere Anforderungen. Ich höre 
aufmerksam zu und gestalte die Blumenar-
rangements entsprechend ihren verschie-
denen Wünschen und Anlässen. Ich vereine 
Kreativität und Flexibilität, um individuelle 
Kundenwünsche zu erfüllen.

Wie sind die Trends & Vorlieben der Paare
in der Hochzeitsfloristik 2024?
Wir haben uns bei unserem Fotoshooting 
schon an den Trends 2024 
orientiert. Die Kombination 
der Farben orange, apricot 
und blau ist einer davon.  Auf 
den ersten Blick vielleicht eine 
ungewöhnliche Mischung –  
doch am Ende ist es eine sehr 
beeindruckende Komposition. 
Alle fanden es erfrischend und 
neu. Bei der Blumenauswahl 
kann es etwas extravagan-
ter sein – gefragt sind neue 
Formen und außergewöhnli-
che Blumen. Auch schwarze 
Akzente sind im Kommen 

und ich finde sie sehr edel, wenn man sie 
dezent einsetzt. Schwarz lässt sich mit allen 
Farben gut kombinieren, egal ob mehr- oder 
einfarbig – Schwarz bringt Eleganz ins Spiel. 
Manche Kunden experimentieren sehr gerne 
mit Farben und suchen nach den neuesten 
Trends. Andere  entscheiden sich für klas-
sische Kompositionen und Farben. Meine 
Aufgabe ist bei jedem Kunden, seine Vorstel-
lungen und seinen Geschmack in beeindru-
ckende Arrangements umzusetzen.

Das schönste Accessoire – der Brautstrauß ...
... gestaltete Lisa Diener von 
Lisa Diener Design

Was zeichnet eine perfekte 
Hochzeitspapeterie aus?  
Meiner Meinung nach sollte diese vor allem 
eines sein: EINZIGARTIG. Jedes Brautpaar hat 
seine eigenen Vorstellungen und Persönlich-
keiten, die in der Papeterie widergespiegelt 
werden sollten. Jede Komponente sollte mit 
Liebe zum Detail gestaltet sein und den Stil 
des Brautpaares widerspiegeln. Außerdem 
lege ich großen Wert auf handgemachtes 
Design, Qualität und schöne Materialien, um 
einen bleibenden Eindruck bei den Gästen 
zu hinterlassen. Mir ist es sehr wichtig, die 
Papeterie ganzheitlich als Hochzeitskonzept 
zu sehen. Sie ist immer eine sehr gute Basis für 
ein Thema, das sich durch die ganze Hochzeit 
ziehen kann, wie zum Beispiel die Farben und 
Materialien, die verwendet werden. Deshalb 
biete ich nach Wunsch ein vollumfassen-
des Designkonzept für Hochzeiten an. Wir 
gestalten gemeinsam nicht nur Einladungen, 
Menükarten und Dankeskarten, sondern auch 
die passenden Hochzeitstextilien, wie Tisch-
decken, Servietten sowie Accessoires für Braut 

und Bräutigam. Dabei gibt es keine Grenzen, 
es wurden auch schon Torten und Sweets mit 
meinen Designs bedruckt. 

Wie entstehen die Konzepte für die 
Brautpaare? 
Der Prozess beginnt immer mit einem ausführ-
lichen Gespräch mit dem Paar. Dabei lerne ich 
ihre Persönlichkeiten und ihren Stil kennen. 
Ich frage sie nach ihrer Vision für die Hochzeit, 
nach Farben, Themen und speziellen Details, 
die sie gerne integrieren möchten. Basierend 
auf diesen Informationen erstelle ich dann ein 
individuelles Konzept, das ihre Wünsche und 
Vorstellungen berücksichtigt. Ich arbeite eng 

mit ihnen zusammen, um sicherzustellen, dass 
jedes Detail ihren Erwartungen entspricht. Es 
ist mir wichtig, dass das Brautpaar sich mit der 
Papeterie identifizieren kann und dass sie eine 
einzigartige und persönliche Note hat. Alles in 
allem liebe ich es, außergewöhnliche Designs 
zu zaubern und bin für fast jede verrückte Idee 
zu haben.

Die außergewöhnliche Papeterie ...

... gestaltete Katja Glaß von Frau Kopfkino

Welches Angebot erwartet unsere 
Brautpaare bei Dir?
Brautpaare finden in meinem Onlineshop 
vielfältige Deko rund um Ihre Hochzeit: Zum 
Beispiel Willkommensschilder, Cake Topper, 

Platzkärtchen, Anhänger für Gastgeschenke, 
Tischnummern, Accesoires und vieles mehr. 
Der Großteil der Produkte lässt sich perso-
nalisieren. Außerdem finden sich auch viele 
Geschenkideen bei mir im Shop, beispiels-
weise Flachmänner, Windlichter, Schilder 
und vieles mehr. Perfekt, um den Trauzeu-
gen und Trauzeuginnen, den Eltern und allen 
anderen Herzensmenschen Danke zu sagen 
und eine Freude zu machen. Die Produkte 
von Frau Kopfkino  sind mit Kopf und Herz 

gestaltet und mit dem hauseigenen Laser 
und aus sorgfältig ausgewählten Materialien 
hergestellt. So entstehen ganz besondere 
Einzelstücke.

Eine Hochzeit ist ja ein sehr persönliches 
Ereignis. Ist es möglich, z. B. die Dekora-
tion zu personalisieren, um diese individu-
eller zu gestalten?
Na klar, genau das macht unsere Produkte 
aus! Im Onlineshop stehen euch schon eine 

Vielzahl an Optionen für die einzelnen 
Produkte bereit. Beispielsweise könnt 
ihr bei einem Willkommensschild die 
Größe, Schriftart, das Design und die 
Hintergrundfarbe auswählen. Und dazu 
passend einen Cake Topper gestalten. 
Außerdem ist es auch möglich, 
eine besondere Schriftart oder ein 
Hochzeitslogo in der Gestaltung der 
Produkte aufzugreifen – schreibt in 
dem Fall einfach eine Nachricht und 
wir schauen, wie wir die Produkte 
ganz nach euren Wünschen umsetzen, 
sodass sie perfekt zur restlichen Deko 
eures Traumtages passen.

Die wunderschöne Dekoration ... Die Hochzeitstorte ... kreierte Janette Graf von Einzelstücke Hochzeits- & Festtagstorten Chemnitz

Was zeichnet Einzelstücke Hochzeits- & 
Festtagstorten aus?
Einzelstücke ist der Ort, an dem süße Träume 
wahr werden. Unsere Auftragskonditorei zeich-
net sich durch die Leidenschaft für individuelle 
Torten und Kleingebäck aus, die mit Liebe zum 
Detail und einer Prise Magie kreiert werden. 
Besonders unsere Hochzeitstorten sind mehr 
als nur süße Versuchungen – sie sind Ausdruck 
von Emotionen und individuellen Geschichten. 
Jede Torte wird nach individueller Absprache 
mit viel Hingabe und Sorgfalt von unserem 
erfahrenen Team hergestellt. Wir legen großen 
Wert darauf, dass unsere Kunden sich mit 
ihrer Torte identifizieren und ein einzigartiges 
Geschmackserlebnis genießen können. Bei 
uns entstehen einzigartige Kunstwerke, die 
nicht nur optisch beeindrucken, sondern auch 
geschmacklich überzeugen. 

Wir bieten eine breite Auswahl an köstlichen 
Varianten und sorgen dafür, dass jede Torte 
den individuellen Wünschen unserer Kunden 
entspricht. Ob fruchtig-frisch, schokoladig-
intensiv oder cremig-zart – unsere Torten 
sind ein Genuss für alle Sinne. Darüber hinaus 
bieten wir verschiedene Add-Ons an, um wirk-
lich jede Torte geschmacklich und optisch zu 
einem wahren Einzelstück zu machen.

Wohin geht der Trend 2024 und was 
wünschen sich die Paare am meisten?
Höher, schlanker und dezent verziert – Ele-
ganz trifft auf Natürlichkeit. Bei Einzelstücke 
Hochzeits- & Festtagstorten sind wir immer 
am Puls der Zeit. Wir beobachten die aktuellen 
Entwicklungen und wissen, was sich Braut-
paare für ihren großen Tag wünschen. Unsere 
Torten sind geprägt von eleganten Designs mit 
dezentem Blattgold und kunstvoll arrangierten 
Blumen. Dabei setzen wir verstärkt auf natürli-
che Elemente wie Trockenblumen und florale 
Akzente. Fondant wird bei uns sorgsam und 
zurückhaltend eingesetzt, hauptsächlich für 
Dekorationen und Motive. Unsere Torten sind 
ein Fest für die Augen und den Gaumen. 
Doch eins steht fest: Bei uns gibt es keine 

Grenzen. Wir sind offen für neue Ideen und 
freuen uns darauf, mutige Brautpaare zu 
begleiten und ihre persönlichen Tortenträume 
wahr werden zu lassen. Dazu stellen wir mit 
unserer persönliche Beratung, Erfahrung und 
Kompetenz sicher, dass eure Hochzeitstorte 
unvergesslich wird. Wir freuen uns auf die Sai-
son 2024 und darauf, vielen Brautpaaren ihren 
besonderen Tag zu versüßen.



HOCHZEITSTRÄUME SACHSEN 2024 | 36 37 | HOCHZEITSTRÄUME SACHSEN 2024

Der beeindruckende Hochzeitsfilm ... 

... kam von Christopher Kühn von Kühn Media Artist

Warum ist ein Video so eine schöne 
Erinnerung für ein Brautpaar an seinen 
Hochzeitstag?
Ein Hochzeitsvideo erfasst die emotionale 
Atmosphäre und die besonderen Momente 
des Tages auf eine Weise, die Fotos allein 
nicht können. Es kann den gesamten 
Hochzeitstag dokumentieren, angefangen 
von den Vorbereitungen der Braut und des 
Bräutigams über die Zeremonie mit dem 
Ringtausch bis hin zur Hochzeitsfeier. Es 
ermöglicht dem Paar, die Ereignisse und 
die verschiedenen Phasen des Tages Revue 

passieren zu lassen. Somit kann man diese 
Momente immer wieder erleben und die 
damit verbundenen Emotionen erneut 
spüren. Das Hochzeitsvideo kann über die 
Jahre hinweg bewahrt werden und auch in 
Zukunft zu Jubiläen oder anderen beson-
deren Anlässen hervorgeholt werden und 
die Erinnerungen auffrischen.

Welche Fragen und Wünsche haben 
die Paare an Dich?
Jedes Brautpaar ist so individuell und 
einzigartig, wie auch der Hochzeitsfilm. 
Als Experte ist es also meine Pflicht, euch 
durch meine Erfahrung an die Hand 
zu nehmen. Mir ist es wichtig, auf eure 
Wünsche und Fragen im Vorfeld bei 
einem persönlichen Kennenlerngespräch 
einzugehen, damit ihr diesen einmaligen 
Tag in seiner absoluten Vollkommenheit 
mit allen Momenten und Emotionen in 
Erinnerung behaltet. Vor eurem Hochzeitstag 
gibt es also keine offenen Fragen mehr und 
ihr könnt euch auf den schönsten Tag eures 
Lebens freuen. Besucht mich gern auf 

www.kuehn-mediaartist.de. Meine Braut-
paare melden sich noch heute bei mir und 
bedanken sich für diese wunderschöne 
Erinnerung an ihren Hochzeitstag.

... verewigte  die Hochzeitsmalerin 
Odilia Krause

Live-Malerei auf Hochzeiten, das klingt wirk-
lich spannend. Was können wir uns darunter 
vorstellen?
Live-Malerei bedeutet, dass ich auf der 
Hochzeitsfeier einen besonderen Moment mit 
Farbe und Pinsel auf Leinwand festhalte. Das 
kann der erste Tanz sein, die Trauung oder ein 
Porträtgemälde des Brautpaares. So können 
das Paar und die Gäste über die nächsten 
Stunden hinweg mitverfolgen, wie das Ge-
mälde entsteht. 

Wie läuft das ab?
Gemeinsam bespreche ich mit dem Brautpaar 
ihre Wünsche und Vorstellungen. Am Tag der 
Hochzeit treffe ich zu einem abgestimmten 
Zeitpunkt ein, baue meine Staffelei auf und 
beginne, den Hintergrund des Gemäldes 
vorzubereiten. Den Moment, den sich das 
Brautpaar eingefangen wünscht, verfolge ich 
mit und beginne danach, das Brautpaar ins 
Bild zu malen. Wenn das Gemälde nach 6 Stun-
den noch nicht fertig ist, nehme ich es wieder 

mit und male es in meinem Atelier fertig. Das 
Brautpaar wird es in wenigen Wochen nach 
der Hochzeit erhalten. 

Was macht Live-Hochzeitsmalerei so 
besonders?
Auf so vielen Hochzeiten habe ich in strah-
lende Gesicht geguckt, leuchtende Kinder-
augen gesehen und ein leises „WOW“ hinter 
meinem Rücken gehört, weil die Begeisterung, 
zu sehen, wie das Gemälde entsteht, so groß 
ist. Ein Gemälde ist eine ganz besondere 
Erinnerung an den Hochzeitstag. Ich halte 
den Moment durch meine Augen und meine 

Hand fest, kann Elemente wie unschöne Kabel 
weglassen oder hinzufügen. Zum Beispiel Per-
sonen oder Haustiere, die bei der Feier nicht 
dabei sein können. Auch ist so ein Gemälde ein 
ideales Geschenk an das Brautpaar. Das Bild 
wird sie ein Leben lang begleiten.

Einzigartige Erinnerungen auf Leinwand ... Die Hochzeitsfotos ...

Mit welchen Wünschen und Vorstellungen 
an Ihre Hochzeitsfotos kommen die Paare 
zu Dir?
Meine Brautpaare wünschen sich lebendige 
und lockere Fotos. Ein wichtiger Punkt sind
Emotionen und Natürlichkeit. Genau diese 
Art der Hochzeitsfotografie möchte ich um-
setzen. Ich weiß das Vertrauen, welches mir 
entgegengebracht wird, absolut zu schät-
zen. Auch die Chemie zwischen uns sollte 
stimmen. Das ist sowohl den Paaren als auch 
mir sehr wichtig. Da ich schon viele Hoch-
zeiten begleiten durfte, kann ich wertvolle 
Ratschläge bezüglich des Ablaufs geben. Dies 
ist für Brautpaare ein wichtiger und beruhi-
gender Aspekt.

Was zeichnet Dich als Hochzeitsfotografin 
aus, welche Möglichkeiten kannst Du den 
Paaren bieten?
Mir wird oft gesagt, dass ich ein Ruhepol bin 
und dies gerade auf die Bräute ausstrahle. 
Das ist natürlich ein riesiges Kompliment, 

da ich bestrebt bin, eine angenehme 
Atmosphäre zu schaffen – gerade beim 
Brautpaarshooting. Am liebsten sind mir 
Fotos, die einfach aus dem miteinander 
agieren der Paare entstehen, wenn sie sich 
gegenseitig herzlich zum lachen bringen, 
sich necken und völlig vergessen, dass 
sie ja eigentlich fotografiert werden. Da 
geht mir selbst das Herz auf, denn diese 
Emotionen lassen die Hochzeitsfotos 
lebendig werden. Großen Wert lege ich 
ebenfalls auf die Details – die Dekoration, 
den Brautstrauß, die Ringe und Beson-
derheiten der Location. Oft monatelang 
geplant und kreativ umgesetzt, verdienen 
diese Details absolute Aufmerksamkeit. 
Ich freue mich natürlich, wenn ich den 
kompletten Hochzeitstag fotografisch 
festhalten darf – vom Getting Ready bis zur 
Feier am Abend. Der ganze Tag bietet so un-
glaublich viele tolle Momente, die das Braut-
paar oft gar nicht mitbekommt, aber danach 
umso überraschter ist. Aber auch kleinere 

Feiern – sogenannte Tiny Weddings – 
begleite ich sehr gern. Ich liebe es, wenn 
meine Paare IHRE Traumhochzeit umsetzen, 
auch wenn’s mal etwas unkonventioneller ist. 
Und das möchte ich festhalten!

(Foto: Frank Nönnig)

... müssen perfekt sein – die schönsten und emotionalsten Momente im Bild festgehalten – 
vom Profi an unserer Seite: Nancy Nönnig von Miss NordTier Photography

Ein herzliches Dankeschön für die tolle Zusammenarbeit gilt:
Einzelstücke 

Manufaktur zaubert 
maßgeschneiderte 

Torten und indivi-
duelles Kleingebäck 

für 
unvergessliche 

Momente.

Wir machen den tag deiner

Traeume zum Traumtag

Wir möchten dich begleiten und bieten dir die perfekte Frisur 
und das passende Make-Up zu deiner Hochzeit. 

Wir zaubern dir auch eine Frisur nach arabisch-orientalischem
Stil  oder ganz nach Herzenswunsch, denn wir sind ein starkes

Team aus Steck- und Flechtkünstlern. 
Wir stylen dich/euch auch bei dir zu Hause oder in einem Hotel

oder der Location. 
Für extra Länge und Volumen arbeiten wir  z.B.

Haarteile/Haartressen, sowie Einzelsträhnen oder Tape
Extensions der Firma Great Lengths ein.

hier gehts
 direkt zur Website

Weitere Dienstleistungen 

Balayagetechniken
Farbtechniken
Pflegerituale/ OLAPLEX
Calligraphy Cut
Oberkopfhaarteil Herren/
Damen
Permanente Glättung 
Barber
Waxing
Farbkorrektur
Beratung
Brow-& Lash Color

@hairzstueckmeerane

Unser zauberhaftes Video zum Titelbildshooting ist unter folgendem Link zu finden: 
www.youtube.com/watch?v=DWDgPV7Sp-c Highlights für eureHighlights für eure

HOCHZEITSDEKOHOCHZEITSDEKO
Personalisierbare Deko & einzigartige Geschenke 

Willkommensschilder | Cake Topper | Platzkarten uvm.

Shop: www.frau-kopfkino.de

     @fraukopfkino.design

5€
sparen
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unserem Brautpaar 
Christin & Oliver
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Das Hochzeitsshooting (Fotos: MISS NORDTIER PHOTOGRAPHY)
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